
NAGOYA-CHIKUSATHEROTARY CLUBOFN.

WRFKT｣Y

も』ご・衿
て,（吏 回

承認198蝉8月別周｜
名古屋千種ローダ･ﾘｰｸﾗﾌ

蕊瀦篝竈
幹菫堀江宏輝
会長新美敢

会薙雲表魚津常義

]一夕l群1

量目~1

宏

美江

|‐題字黒野貞夫

ロータリーに活力を－あなたの活力を
PUTLIFEINTOROTARY-YOURLIFE

1988～89年度RI会援ロイス・アビー
No. 10

第302回例会昭和63年9月6日（火） 雨

ーｰ

地区代議風は一地区一名で、 460名となる。

規程審議会等での発言は29名の日本は強い発

言とはいい難い。従って1クラブ当りの会員

を世界平均の45人に下げ、一地区当りのクラ

ブ数を世界平均まで下げるなどして極大をし

て欲しい。また退会者防止も考えてほしい。

「会員増強について」

この地区の目標は5％で、 ll. 1では10%

としている。増強の韮本理念は①社会的活力

の増、②産業椛造の変化になる職業分類の拡
大、③国際化への対応などであり、組織の限

りない存続のため筋力をしてほしい。増強は

会員の権利であり、積極的な怠思を持って貰

いたい。

◇堀江幹事報告

1．本日例会終了後、クラブアセンブリーを

開催いたしますので、埋熟役仙、各委員長

の方は芙蓉の間にお集まり下さい。又、そ

の後、臨時理覗会を開催しますので、理顎

役員の方はお残り下さい。

2． 全国会貝名繩がきておりますので、注文

された方はお帰りにお持ち．ドさい。

◇新美会長挨拶

男の単身世帯は過去25確間に約2倍にも墹

加しました。同棲する男女の世帯は3倍にも

なった。これは現代アメリカのことでありま

すが日本も似たような傾向になっています。

女性の職場への進出で一昔前までは夫婦と子

供、妻は家事という標準的な家庭のパターン

が崩れ30才から35才位の女性でさえも14パー

セントが未婚との事であります。

これは丁腫自分の職業を確立できる重塾な

時期に子育て期にぶつかる為で又例え結婚し

ても肉体的に出産の限界が係わってくる要素

もあり結婚を先に延ばすうちに時期を逸する

わげだと言えます。日本の夫姉共働きの間で

は家事、育児を分担する夫が蝋えたとはいえ、

◇“君が代”

◇“それでこそロータリー”

◇出席報告

会貝 57名 出席43名

出席率 75.44％

前回 8月30日 （修正出席率) 100%

◇ビジター紹介 4名

◇お誕生日祝福

大矢夫人(8/13）

◇ニコボックス

8/30講演者仲谷義明氏先週はお世詰
になりました。

鷲野義明君本日の直前会長・幹辨慰労会

どうしても出れません。申し訳ありません。

水野民也さん写真ありがとうございまし

た。

武内 清君本日のスピーカー竹内正

氏をご紹介します。

加藤大豊君係がハワイ・ジュニアゴルフ

で、 10才で三冠王のチャンピオンになりまし

た。

新美 敢君加藤大理さんおめでとう ！

一言お願いします。

秋山茂則君水野賀続君早退させてい
ただきます。

大矢佳正君夫人誕生日祝い。

◇地区拡大、会員増強会議報告
8月271]団於盟橘商工会議所

大谷会貝増強副委員会

「拡大について」

ロータリー・クラブは162か国、約105万

人の会風を擁し、23,446クラブがある。日本

は105,283人の会員で、 1,748クラブ。 1ク

ラブ当り会貝の平均は65人になる。地区数は

アメリカの145についで29、 イギリス・ブラ

ジルの27を超えている。一地区当りのクラブ

数はllt界平均40であるが、日本は60になる。
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国際デザイン会議を名古屋市に誘致しよう

ということからデザイン博が開かれることに

なりました。この催しを名古屋市の活性化、

国際化に役立てたいというのが本恵でありま

すので、私達も精一杯頑張りますから、是非

皆様方もご協力をお願いします。

さて、名古屋は計仙i性がない、大局観、先

見性に欠ける、更には決断力が乏しい等言わ

れておりますが、私はこれからは遊び心、い

い急味でのI降薄さが必要ではないかと考えて

おります。もとよりデザイン博は成功させな

ければなりませんが、それはそれとして目先

だけにとらわれず、 10年先、 1541号先、或いは

20年、50確先とった長期を見とおした街づく

りを進めることも大!jiだと思っています。

幸い昨年、今年と好鍍気に忠まれ市の財政

情況は良いので、咲擁、福祉、教育等はもと

より必要ですが、思い切った長期的な街づく

りの投資も併せて進めること、少なくともそ

の投資'li業のウエイトは総財･政規棋の30%位

は考えてもよいのではないかと思っています。

その延線上と言ってもよいかと思いますが、

現在私どもでは本年腿を初年度とした向う13

年間、211M紀を目指した新しい名占膳市の雅

本計I血iを作り、過H!識会の方に報告いたしま

した。その中には大小とりまぜた、いろいろ

の事業を計1噸しています。

幸い私ども市にも若手の優秀なスタッフが

育っています。民間の方々のノウハウ、智恵

を是非お借りして将来のビジョンの実現に向

っていきたいと思いますので今後ともよろし

くお願いします。

（文貨武内）

◇住所変更のお知らせ

会貝 秋山茂則ｲｷ

自宅 〒465

名古屋市名東区引山3－566

◇例会変更のお知らせ

豊山一城北RC 9/20(火)職場例会の為、トヨ
タ自励車住宅頭業部にて

PM12:30より

名古僅空港RC 9/2601)豊山一城北RCと合

同例会の為、 l)M6800より

名古屋l･|:IRC 9/2601)例会変更の為､若宮
大jmりにて

豊山一城北R,C 9/27(火)名古屋衆港liCとの

合側例会の為、中日パレス

にてPM6:00より

◇次回例会（9月13LI )

識演 ､､私の職業について”

会員 杉浦比左夫君、鈴木理之君

◇次々回例会（9月20[I )

ガバナー公式訪問の為、 ，満演はございません。

まだ女性の負担がかなり大きいのが現実であ

り、女性が職場で、より高いポストを望む程

家ﾘﾘは後回しとし仕事優先となり家庭と仕事

の両立は難しく、それを背景に高齢者の離婚

未鰕が多くなり男の単身世幣が増加していき

ます。

女性服関係の聯場に於いても、 こうした人

たちは多く見られます。勿論離婚の増加と共

に自然に働く女性は多くなるわけで収入もだ

んだん高額ともなれば再鯛しても家のローン

に協力するだけなら一生独身で疎らそう。老

後はノンビリと老人ホームに、などと言った

具合です。この様に開放された女を自認する

彼女連にとってFREESIIX時代を容認す

る!jIがまた開放感とさえなり性革命が起こる

訳で、 こうしたり1が単にﾘjの満足の為だけの

ものとなり拒否する権利を失い性病、異粥S

EX、そして暴力が蔓延し女性開放の一つの

ステイタスシンボルだったS19Xの自由化が

逆に弊害となってきた様です。

この陳な背餓と共に未成年.奇の未婚の母が

噸加し世に警鋪を鳴らした訳ですが。

かってアメリカではこの様なスキャンダル

を避ける為、腹の目立たないうちに相手の男

性をショットガンで脅しながら結婚させた、

いわゆるショットガン結婚と呼ばれるものが

あったそうです。今ではコンドームの普及か

らピルの使用など知識も広がりSEXを経験

することで仲間はずれにされないとした]a供

達が次に遊びとしてのシンナーに走り、 ~噸で

の縦走となり、やがては殺人にまで拡大して

いったのであります。

背少年月間に当たり角度を変えた面からお

話させて頂きましたが青少年の健全な育成に

我々も尚一瞬の努ﾉJをしなければと思ってお

ります。

◇講 演

．，デザイン博と名古屋の町づくり”

名古塞市財政局長

竹内 正氏 （紹介武内君）
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